

Provincia

El consorcio de Caudé otorga la gestión a Tarmac

 La filial de Airbus se encargará del aeródromo pese a los recursos de GAE SL

F. M. H. fmantecon@aragon.elpenodico.com
ZARAGOZA

El Consorcio del

Aeródromo de Caudé se reúne hoy en la Delegación Territorial del Gobierno de Aragón en Teruel para formalizar la adjudicación a la empresa Tarmac Aerosave, filial francesa del grupo Airbus, de la explotación del aeródromo de Caudé para el mantenimiento, estacionamiento y reciclado de aeronaves. Esta adjudicación se producirá en una sesión extraordinaria a la que asistirán el director general de Transportes, Simón Casas, y el alcalde de Teruel, Manuel Blasco.

Tarmac se presentó al concurso junto al Grupo de Asesoría Eléctrica (GAE SL), con sede en Alicante, con una previsión de creación de 177 puestos de trabajo. Después de evaluar las plicas presentadas por ambas, la mesa técnica encargada del proceso resolvió el concurso a favor de la filial de Airbus por jústificar toda la documentación requerida, el pasado 16 de mayo.

La empresa alicantina presentó dos reclamaciones ante la DGA, a las que no han recibido respuesta. Consideran que, si bien era cierto que no habían presentado la documentación y avales requeridos de manera desarrollada, por la falta de tiempo, su proyecto era mejor. Ofrecían un mayor cánon anual –50.000 euros más que Tarmac— y más empleos. Los alicantinos aseguraban que crearían 450, mientras el proyecto que se adjudica hoy cuenta con 177.

Fuentes de la DGA apuntaban a que los recursos de la empresa no prosperarán, así que Tarmac podrá empezar a trabajar. No en vano, será el Consejo Rector del consorcio que gestiona el aeródromo el que tenga que juzgar estas reclamaciones. Fue el mismo órgano que adjudicó la gestión en primera instancia. ≡